

Liebe 6a,

nun wird es leider immer noch nichts mit Schule und es liegen weitere Wochen vor euch/uns, in denen wir in dieser Form des Lernens weiter machen müssen. Bisher habt ihr das ganz toll gemacht und ich bin sicher, dass es euch auch in nächster Zeit gelingen wird, schulische Aufgaben zu bearbeiten. Natürlich ist es nicht so leicht, sich zu motivieren und Unterrichtsstoff selbstständig zu erarbeiten. Wenn ihr Probleme oder Fragen habt, könnt ihr mir natürlich schreiben. Vielleicht kann ich ja helfen. Aber auch die Lehrer der anderen Fächer haben ja eine E-Mail Adresse, in fachlichen Fragen könnt ihr euch also auch an sie wenden.

Ich wünsche euch und euren Familien alles Gute, bleibt gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Frau Nagel

Liebe Grüße natürlich auch von Frau Köpp.